

Colombie



Sa capitale est Bogotá, sa langue nationale est l'espagnol et sa monnaie est le peso.

C'est le troisième pays hispanophone le plus important au monde après le Mexique et l'Espagne.

Le 20 juillet on fête le jour de la constitution de la junte qui, à Bogotá, en 1810, lance le mouvement d'insurrection et proclame, un an plus tard, l'indépendance de la fédération des provinces de la Nouvelle-Grenade, en rompant avec l'Espagne.

Aux alentours de 1500 les colonisateurs espagnols arrivent dans cette région, ils y trouvent des tribus indigènes qu'ils déciment et conquièrent. Les Espagnols y implantent plusieurs colonies, dont ils feront ensuite des provinces et y fonderont la Nouvelle-Grenade qui deviendra plus tard une vice royauté. Celle-ci inclut des provinces qui ont appartenu à la juridiction des vice-royautés de la Nouvelle Espagne et du Pérou.

En 1948 une guerre civile est provoquée entre la droite et la gauche par l'assassinat du dirigeant de gauche Jorge Eliecer Gaitan. Cette guerre dure près de dix ans et fait 300 000 morts. Elle se termine par un accord entre libéraux et conservateurs. Il durera jusqu'en 1974.

Il y a un conflit armé entre les marxistes et les groupes paramilitaires d'extrême-droite depuis les années 60.

En Colombie tout les citoyens âgés de plus de 18 ans ont le droit de vote. Le président est élu pour une période de 4 ans et le Parlement est composé de deux chambres.

De nombreuses célébrités sont originaires de Colombie comme la chanteuse Shakira.



<http://fr.wikipedia.org/wiki/Colombie>